

COLOMBIA

Luigi Echeverri, expresidente de la junta de **Ecopetrol**, se fue en contra del Gobierno: “Si no se pone cuidado, nos acaban hundiendo”

El expresidente de la junta de **Ecopetrol**, recordado por gerenciar la campaña presidencial de Iván Duque, cuestionó al actual Gobierno y solicitó que dejaran de discriminar al sector minero energético en el país

26 de Octubre de 2022



En la foto Luigi Echeverri junto al expresidente Iván Duque

El pasado lunes **24 de octubre** se llevó a cabo en el centro de conferencias **Corferias**, la **Asamblea Extraordinaria de Accionistas de **Ecopetrol****, allí fueron elegidos los **nuevos integrantes** de la junta directiva de la empresa. De acuerdo con lo mencionado por los estatutos, estas nueve personas estarán en esta posición hasta el 2025, **de igual forma en este sentido las personas que salieron de la junta fueron: Luigi Echeverri, Germán Quintero, Cecilia María Vélez** y se ocupa el renglón de **Juan Emilio Posada**.

Precisamente Luigi Echeverri, hijo de **Fabio Echeverri Correa**, quien gerenció las dos campañas presidenciales de Álvaro Uribe Vélez, salió en medios de comunicación a criticar las decisiones tomadas por el Gobierno del presidente Gustavo Petro.

Luigi Echeverri, abogado con maestría en economía agrícola que **gerenció la campaña presidencial de Iván Duque Márquez** y desde **abril del 2019** estuvo en la **presidencia de la junta directiva de **Ecopetrol****, le indicó a la revista *Semana*, que con la llegada a la presidencia de Gustavo Petro la empresa empezó a perder.

LO ÚLTIMO



A la cárcel mujer de la comunidad LGBTIQ+ señalada de ordenar un asesinato por celos

Se inundó el puente de La Guajira que construyó el Ejército por orden del presidente Gustavo Petro

Karol G confirmó que no habrá 'Strip Love Tour' en 2023

Yoreli Rincón y Jeison Murillo enviaron un mensaje de apoyo a la selección Colombia sub-17

Sebastián Villa forzó penales, pero sufrió la eliminación de Boca en la Copa Argentina

“Hubo una pérdida muy grande si se mira por el valor de la acción. Desde la campaña comenzó a perder, cuando él dijo que iba a cancelar la exploración de hidrocarburos. Lo mismo ha dicho con respecto al gas. Cuando Colombia descubre que puede triplicar sus reservas, él dice que va a traer de Venezuela, que no se puede hoy (...) yo no sé si quiere acabar con **Ecopetrol**, pero uno necesita plata y con esas declaraciones eso se convierte en un espantapájaros”, comentó a Semana Luigi Echeverri .

El expresidente de la junta de **Ecopetrol**, precisamente resaltó la labor hecha por el expresidente Iván Duque, a quién le gerenció su campaña en el 2018. “Tuvimos la suerte de decir que el gobierno Duque lo que hizo fue darnos carta libre para estructurar una junta directiva que fuera —digamos— como una Selección Colombia, por decirlo de alguna manera, y que fuera a lograr que la empresa se transformara realmente, pero con miras a la transición energética. Eso no es un tema nuevo. La compañía le entregó al Estado 65 billones de dólares en los últimos años, pero la empresa les entrega a las regiones mucho más”.

También expresó Luigi Echeverri al medio digital *Bloomberg Línea*, que el Gobierno Nacional está satanizando la exploración de hidrocarburos y que no debería discriminar al sector minero energético en el país ya que podría traer consecuencias para la economía e industria.

“Yo no entiendo por qué entramos a discriminar cuando el discurso era que no tenían que discriminar. Discriminar a este sector le cuesta mucho al país (...) El problema que le están adjudicando al petróleo, tratando de satanizarlo, inclusive diciendo que no se puede hacer fracking, cuando esta compañía ya lo hace en Estados Unidos. El problema no son los minerales, el problema son las emisiones, entonces lo que hay que trabajar es en tecnologías que nos ayuden a controlarlas y a mitigar todo el impacto de huella ambiental que causan todos los días”, comentó al medio digital Echeverri.

El abogado cercano al expresidente Duque y Uribe indicó que lo que están realizando actualmente en el Gobierno Nacional es un mandato populista que le va a costar caro al país.

“Yo tengo mucho miedo de que aquí pueda pasar lo que ha pasado en otros países de Latinoamérica. La destrucción de Venezuela fue tremenda. Si no se pone cuidado, nos acaban hundiendo. A nadie le conviene, las anarquías, ni tampoco un régimen totalitario”.

SEGUIR LEYENDO INFORMACIÓN DE COLOMBIA:

[Impresionante asalto a una familia por un grupo de motociclistas en el norte de Bogotá: ofrecen hasta \\$20 millones de recompensa](#)

[Metro subterráneo para Bogotá: ministro de Transporte desmintió pedido a los chinos](#)

TEMAS RELACIONADOS

COLOMBIA-NOTICIAS

POLÍTICA

ECOPETROL

PRESIDENTE GUSTAVO PETRO

LUIGI ECHEVERRI

JUNTA DIRECTIVA DE **ECOPETROL**

EXPLORACIÓN MINERA

FRACKING

MÁS LEIDAS AMÉRICA

Gobierno anuncia que levantará el estado de emergencia por la pandemia COVID-19

Esta tarde, el Consejo de Ministros anunció el fin de las restricciones por la pandemia, después de más de dos años.



Estafadora de las entradas de Daddy Yankee desde Europa: “Me compro ropa de marca y voy a restaurantes caros”

“Es la vida que siempre me quise dar”, fueron las palabras de la joven sindicada por la PNP como la presunta cabecilla de la organización criminal “Los Q.R de la estafa”.



Niña de 12 años cayó del cuarto piso de colegio en Salamanca: padre denuncia que era víctima de bullying

El padre de menor señaló que las compañeras de su hija se burlaban de ella. La pequeña resultó con la pelvis fracturada y la columna comprometida. Médicos dieron reporte de su delicado estado.



Ballotage en Brasil: Bolsonaro denunció maniobras para favorecer a Lula Da Silva, que le pidió “no crear alboroto” si pierde

El mandatario afirmó ante el Tribunal Superior Electoral que decenas de radios dejaron de transmitir su propaganda gratuita, a la que tienen derecho todos los candidatos. “Soy víctima otra vez”, dijo en un acto de campaña



Jorge Montoya asegura que no fue necesario acudir al TC para interpretar el artículo 117

El congresista de Renovación Popular señaló que la oposición apuesta por la vacancia de Pedro Castillo.



MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

Estafadora de las entradas de Daddy Yankee desde Europa: “Me compro ropa de marca y voy a restaurantes caros”

“Mi condición empeoró”: Michael J. Fox se refirió al avance del Parkinson que padece hace 30 años

El fixture completo del Mundial de Qatar 2022: días, horarios y estadios de todos los partidos



A dos días de que venza el plazo para

la marihuana puede ayudar a

A los días de que venza el plazo para comprar Twitter, Elon Musk publicó un curioso video en su cuenta de la red social

¿La marihuana puede ayudar a prevenir la demencia y el Alzheimer?



MUNDO



Hackeo a Sedena: Cártel de Sinaloa recluta sicarios a través de una aplicación de celulares

Jorge Montoya asegura que no fue necesario acudir al TC para interpretar el artículo 117

Fue su amigo y después lo odió: historia de la traición que cambió la vida de Julio César y de Roma

Perdón histórico: Perú realizará acto de reconocimiento internacional a Azul Rojas, mujer trans ultrajada por policías

A la cárcel mujer de la comunidad LGBTQ+ señalada de ordenar un asesinato por celos

INFOBAE AMÉRICA



Niña de 12 años cayó del cuarto piso de colegio en Salamanca: padre denuncia que era víctima de bullying

Ballotage en Brasil: Bolsonaro denunció maniobras para favorecer a Lula Da Silva, que le pidió "no crear alboroto" si pierde

Hackeo a Sedena: Cártel de Sinaloa recluta sicarios a través de una aplicación de celulares

Jorge Montoya asegura que no fue necesario acudir al TC para interpretar el artículo 117

Fue su amigo y después lo odió: historia de la traición que cambió la vida de Julio César y de Roma

ENTRETENIMIENTO



"Movié sus hilos": Amanda Miguel asegura que Diego Verdaguer le mandó un Grammy

Ranking Netflix: estas son las películas más vistas por el público argentino

De 'Black Adam' a 'Dune', estas son las películas con más menciones en Twitter este miércoles

"Mi condición empeoró": Michael J. Fox se refirió al avance del Parkinson que padece hace 30 años

La hermana de Ricky Martin desmintió las acusaciones de su hijo contra el cantante

DEPORTES



Mundial de Qatar 2022, en vivo: las novedades de todas las selecciones a 24 días del inicio del torneo

Eufórica reacción en pleno vuelo: así vivió el plantel del Porto el penal errado del Atlético de Madrid que le dio la clasificación en la Champions League

Infartante definición: Atlético de Madrid falló un penal en el minuto 98 y quedó eliminado de la Champions League

Víctor Blanco habló por primera vez del penal que dejó a Racing sin título: "Creí que iban a patear Copetti o Hauche"

Álex, el futbolista trans que generó revuelo en la victoria 23-0 de su equipo en España: "Jugaré mientras en mi DNI ponga una 'F' de femenino"



infobae

Infobae

Argentina

América

México

Colombia

RSS

Perú

Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Redes Sociales

Facebook

Twitter

Instagram

Contáctenos

Términos y Condiciones

Política de Privacidad

